



Institut für Börseninvestitionen AG

IBÖRSA

Aktionärsinfo März 2008

Geschäftsjahr 2007 erneut erfolgreich

Sehr geehrte Aktionäre,

nach den vorliegenden, noch ungeprüften, Abschlusszahlen für das **Geschäftsjahr 2007** können wir mit einem **Gewinn von ca. 114 T€** eine leichte Steigerung gegenüber dem Vorjahr erzielen. Der Geschäftserfolg reflektiert, entsprechend der Bilanzierung nach dem Niederstwert-Prinzip, Abschreibungen in Höhe von 175 T€ auf die Wertschriftenbestände. Der **Gewinn je ausstehende Aktie** ist auf ca. **1,42 €** gestiegen. Unser vorrangiges Ziel, den bilanziellen Verlustvortrag zu tilgen, ist damit in 2007 erreicht worden. Die Grundlage für eine Dividendenzahlung ist damit jedoch im Berichtsjahr noch nicht geschaffen worden. Der bilanzielle **Buchwert je Aktie** hat sich bis Ende 2007 auf **26,20 €** erhöht und liegt damit erstmals wieder über dem rechnerischen Nennwert von 25,56 €.

Der Bereich **Wertschriften** hat mit einem Ergebnis von 158 T€ (realis. Gewinne, Zuschreibungen, Abschreibungen, Dividenden) wegen der erforderlichen Abschreibungen nicht ganz das Vorjahresniveau erreichen können. Der Wertpapierbestand ist mit 1,1 Mio. € auf dem Niveau des Vorjahres geblieben während sich die liquiden Mittel und die Forderungen auf 365 T€ verdoppelt haben. Damit haben wir immer noch einen hohen Investitionsgrad und können trotzdem bei Kursschwäche selektive Zukäufe vornehmen.

Der Bereich **Beteiligungen** mit einem Ergebnis von 30 T€ hatte erneut eine uneinheitliche Entwicklung zu verzeichnen. Von den **US-Ölquellen** haben wir trotz weiter steigender Ölpreise wegen des Dollarkursverfalls und wegen höherer Kosten gegenüber dem Vorjahr geringere Ausschüttungen erhalten. Aus den Anteilen an der DLB-Anlageservice AG konnten wir hingegen eine deutlich höhere Dividendenausschüttung vereinnahmen.

Die **ausserbörsliche Preisfeststellung** für die **Ibörsa-Aktie** bei der Valora-Effektenhandel AG war in den letzten Monaten bei einem weiterhin sehr sporadischen Handel in einer Bandbreite von 16 bis 18 Euro. Damit ist die Aktie in Anbetracht der positiven Ergebnissituation und im Hinblick auf den höheren Buchwert immer noch unterbewertet, steht damit aber im Einklang mit zahlreichen börsennotierten Nebenwerten.

Der Verwaltungsrat